

## Diehl Advanced Mobility eröffnet neues Produktionszentrum in Zehdenick

**Mit dem hochmodernen Neubau baut das Unternehmen seinen Vorsprung als Kompetenzzentrum für moderne Elektromobilität weiter aus. Auf 7.500 qm werden hier künftig bis zu drei Millionen Zellkontaktiersysteme pro Jahr hergestellt.**

Gestern wurde die neue Produktionshalle von Diehl Advanced Mobility am Standort Zehdenick feierlich eingeweiht. In nur neun Monaten ist am bestehenden Kompetenzzentrum für die Entwicklung und Herstellung von Zellkontaktiersystemen für Elektrofahrzeuge nun auch ein modernes Produktionszentrum entstanden. Die neuen Räumlichkeiten bieten rund 7.500 qm Produktions- & Logistikfläche, 2.000 qm Sozial- und Büroflächen sowie eine Dachfläche von 6.000 qm, die für eine nachhaltige Energieproduktion mittels Photovoltaik genutzt wird.

„Wir sind stolz auf dieses tolle Projekt, das wir in gemeinsamer Anstrengung gemeistert und damit den Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft gelegt haben. Ein Erfolg für uns als Unternehmen, aber auch für die wachsende Beschäftigung und den Wohlstand unserer aufstrebenden Region Berlin-Brandenburg. Mit unseren Produkten für moderne Antriebskonzepte liegen wir genau am Puls der Zeit. Noch vor drei Jahren waren weniger als 300 Mitarbeiter bei uns am Standort Zehdenick beschäftigt, heute sind wir bereits eine Mannschaft von 750 Mitarbeitern.“, betont Boris Biere, CEO von Diehl Advanced Mobility. Ein positives Zeichen für den Aufschwung in der Region, die schon jetzt als „the region for future mobility“ bezeichnet wird.

Unter den geladenen Ehrengästen war auch Dr. Dietmar Woidke, Ministerpräsident des Landes Brandenburg: „Brandenburg ist dabei, sich zu einem Zentrum moderner, klimaneutraler Industrie zu entwickeln, vor allem im Bereich der Elektromobilität. Wir bringen Umwelt- und Klimaschutz mit innovativer Wirtschaftsentwicklung in Einklang. Mit der Firma Diehl Advanced Mobility haben wir einen starken Partner und Wegbereiter für eine erfolgreiche Zukunft. Das Unternehmen hat die Zeichen der Zeit erkannt und investiert gezielt hier bei uns in Brandenburg in die gefragten Zukunftstechnologien.“

### Pressekontakt:

Diehl Metall Stiftung & Co. KG  
**Michael Nitz**  
Leiter Marketing & Kommunikation

Tel. +49 911 5704-180  
E-Mail: [michael.nitz@diehl.com](mailto:michael.nitz@diehl.com)

[www.diehl.com/metall](http://www.diehl.com/metall)

**Über Diehl Metall:**

Diehl Metall ist Teilkonzern der 1902 gegründeten Diehl-Gruppe (Umsatz: rund 2,9 Mrd. Euro, Mitarbeiter: 16.866) und hat seinen Hauptsitz in Röthenbach a.d. Pegnitz bei Nürnberg. Das Unternehmen bietet ein breites Spektrum an zukunftsweisenden Produkten und Technologien im Bereich der Metallverarbeitung. In einem weltweiten Produktionsverbund mit Standorten in Europa, Asien, Südamerika und den USA entwickelt das Technologieunternehmen für internationalen Kunden anwendungsorientierte Lösungen.

Diehl Metall übernimmt Verantwortung im Bereich Klimaschutz und Ressourcenschonung und legt großen Wert auf recycelbare Legierungen und Verbundwerkstoffe. Dabei setzt das Unternehmen auf technisch optimierte Produktionsverfahren und richtet seine Innovationsaktivitäten an den Trends der Zukunft aus.